

2力所目の 下宿をつくる

「花凧」下宿には待機者がいません。『花凧』下宿は下宿人それぞれの家なので、基本的に生きている限り、退去はあり得ないのであります。それなのに「入居したいのですが、いつ入れますか?」と、入居希望者はたずねます。それが切なくて、満室である限りは「満室です。待機者は置いていませんので、またお

それは一枚の「壳り家」の張り紙を私が見たことが始まりでした。九月のある日、二号館の前の電信柱に「六十坪で○○○○円」の張り紙が貼られていました。住所を見ると、二号館の裏手でした。値段といい、場所といい「希望通り」の物件だと思いました。何の希望通りかというと、かねてからあつたらいいなと思っていた、二ヵ所目の下宿にするのにでした。

『花嵐』五周年記念
パーティーを思いつい
たときには、あんなに
のんびりした時間があ
つたはずなのに…と、
首をかしげるほど二〇
〇五年十月と十一月は
喜びや悲しみ、気ぜわ
しさがいつぺんに押し
寄せた期間となつてしま
いました。考えるま
でもなく、Mさんが亡
くなつたこと以外は、
もとはと言えば自分で
まいた種なのです。

電話をいただいたとき
空いていましたら…」

暖長 想だつたようで、「本当に暖かいですね。買わせて」といって、そのまま置いていってくれました。思いがけず、居抜き講人になつたのです。

ツフを任命しました。
着々とオープンに向
けての準備は進んでい

「この方を入れて差し上げたいな」と思うことはしばしばでした。そうは思つても、体力、金力、機会が得られずには経過していません。それが二力所目の下宿がほしい一つ目の理由でした。

もう一つの理由は、定期的に出かける場所ができた下宿人たちに、今度は親戚の家のよう

もちろんこの時点で入居希望者はゼロでした。それでも「縁があれば出会えるはず」と、いつもながらのノンビリモードでした。オープン予定日になつても入居者がいなかつたら、オープニングを延期すればいいだけと考え出した土月末になつて、二件の入居申し込みがありました。

連載 16

人と人がつながって



NPO法人在宅生活支援 サービスホーム花凧

木村美和子理事長

想だつたようで、「本当に暖かいですね。買わせていただきたいです」と、のたもうしました。確かに、夫は慎重派のはずだったのに、思いつきで動く妻の「お金は何とかなるだろう」の言葉に、力強くうなづいてもいました。本当に何とかなつて、「『花凧』五周年記念パーティー」と前後して売買契約は交わされました。

余談ですが、家主はこれまでしたの、居抜いたため設立のまま置

置いていつてく
う。思いがけず
備・備品費は
かからずに済
に使つていた
だまだ活躍す
と電化製品を
うになれる家
「思い」までい
ました。

から『花凧屋』
生え始めてい
ませんとい、
て思いました。

ツフを任命しました。
着々とオープンに向
けての準備は進んでい
ても、「待機者」がいた
い『花凧』ですから、も
ちろんこの時点で入居
希望者はゼロでした。
それでも「縁があれば
出会えるはず」と、いつ
もながらのノンビリモー
ードでした。オープン
予定日になつても入居
者がいなかつたら、オープ
ンを延期すればいいだけ
と考へ出した。月末になつて、二件の



ビールで乾杯し「よろしく」。05年11月、第二の下宿「こ花館」で新しい家族の暮らしがスタートした

が あつた
ら い い な
と う 思 い か
ら で し た。
買 わ せ て い た
だ き ま し た

早速、電話の後に「張り紙の家」を訪ねました。玄関に出迎えてく

て い た だ き ま す
と 言 つ て し ま い ま し た。
夕 方 、 帰 宅 し た 夫 に
こ の こ と を 話 す と 、 先
方 が 良 か れ ば こ れ か ら
家 を 見 行 こ う と い う
こ と に な り ま し た。今
度 は 、 二 人 摄 つ て の 見
学 会。夫 も 私 と 同 感



「うございります」のお答え。
「その人本来の生き方を尊重しながら、ともに生活できる場所をつくりたい」と将来の夢を語っていた渡辺スタッフの意見もあって、この下宿を「花館」と命名しました。館長にはかねてより「もう一度会いたい」といふ言葉が残っています。

では死ねないと思つて
いました」と話されました。
した。「どこでもいいい
ではなく、「ここがいい
い」と言つてくれる家
族をお持ちの二人の
居者が決定。本当に
縁があつて出会えた
を囁みしめさせていた
だきました。